
ACTA DE REUNIÓN 
ACTA CONFECCIONADA POR PARTE DEL COORDINADOR TÉCNICO DEL IXP CABASE TITULAR O ALTERNO 

(EN SU AUSENCIA): Germán E. Jerez ____________________________________________ 

DATOS DEL NAP: SUBCOMISIÓN ADMINISTRADORA DEL IXP/ NAP CABASE REGIONAL JUJUY

TRES LESTRAS QUE IDENTIFICAN AL IXP/NAP: JUJ

DATOS DE LA REUNIÓN: FECHA :  DÍA: 19 MES: Octubre  AÑO: 2018 

PRESENTES EN LA REUNIÓN:

NOMBRE APELLIDO
RAZÓN SOCIAL A LA QUE 
REPRESENTA CARGO 

Silvana Landolfo CABASE
Coordinadora 
Institucional 

Germán Jerez UNJu Coord. Técnico

Graciela Sanchez CABASE Administración

Ernesto Golomb CABASE

Pablo Gómez SyT

Marcelo Caris Videotel

Martín Rodriguez CABASE

1. FECHA DEL CORREO ELECTRÓNICO CON EL ACTA ANTERIOR CIRCULADA a la lista del IXP Jujuy

ixpjujuy  @listas.cabase.org.ar :    10 / 9  / 2018 
La misma fue aprobada.   19  /10  / 2018 

2. Se detallan los montos informados por  Graciela Sánchez responsable de 

Administración de CABASE,

CAJA EN PESOS : 623,24  A FECHA  :  30 / 09 / 2018

FONDO DE RESERVA: PESOS:             DÓLARES:  1.300,00

MONTO FACTURADO Y NO COBRADO EN PESOS:  9.660,00

EN MORA MAYOR A 30 DÍAS: SE NOTIFICARÁ POR CARTA DOCUMENTO  DÁNDOLES DIEZ DÍAS HÁBILES A PARTIR DEL 

ENVÍO DE LA CARTA  A LAS SIGUIENTES RAZONES SOCIALES:

AZUL NETWORKS
EN CASO DE NO REGULARIZAR, SE PROCEDERÁ A LA DESCONEXIÓN TEMPORARIA HASTA QUE ABONEN LO ADEUDADO.
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STATUS DE MOROSOS:CABASE informa que procederá al envío de carta documento a AZUL 

Networks en caso de no haber comunicación formal para la regularización de la 

situación antes del día lunes 22 de Octubre. Motiva esta medida la necesidad de 

contar con novedades antes de la Asamblea de CABASE del 22 de Noviembre.-

3-   VALORES 2019:

Aporte inicial ( se  ratifican los valores fijados en 2018 en dólares) : USD 1.500,00
Fondo de Reserva: USD 500,00
( Todas las categorías)

Respecto a los valores del ACUERDO ESPECIAL ANUAL,  se aplicará un ajuste del 30% a los valores 
2018,  quedando los mismos fijados de la siguiente manera, según el proyecto técnico correspondiente
que presente el miembro especial en cuestión:

hasta 100 Mbps …….. $40.000,00
hasta 1 Gbps ………….. $120.000,00
hasta 2 Gbps ………….. $176.000,00
hasta 4 Gbps ………….. $254.000,00
hasta 10 Gbps ………… $510.000,00

Si no hubiera objeciones, quedarán aprobados los valores con el acta de la fecha. 

4-  Se ratifica que continuará en vigencia el canje por el espacio físico del IXP JUJ con la 
Universidad 

5- STATUS DE CONEXIONES TÉCNICAS DEL  IXP  JUJUY: 

NOVEDADES GENERALES: 

No hay novedades acerca del estado de los miembros conectados.

Acerca del caché de Google y su pronta llegada a Jujuy se acuerda que Germán Jerez se 

pondrá en contacto con  Andrés Pugawko para definir el listado de equipos y materiales 

necesarios para la instalación de los cachés.

Acerca del estado de miembros todavía no conectados se informa que Canal 2 de Perico 

completó su última milla hasta el IXP y ya presentó actualización de su proyecto técnico que 
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también fue circulado por la lista de correo. Solo resta concretar la conexión al switch del IXP 

para lo cual el responsable técnico de Canal 2 de Perico estima un par de semanas para 

completar las configuraciones necesarias en el extremo de Perico. El cuanto al cable de San 

Pedro, no hay novedades.

NUEVO MIEMBRO ESPECIAL :

El Coordinador Técnico informa que la Municipalidad de San Salvador de Jujuy sigue 

avanzando en sus trámites de asociación a CABASE y que se aprueba como MIEMBRO 

ESPECIAL DEL IXP JUJ. Germán Jerez le solicitará el proyecto técnico para circularlo y 

aprobarlo.  Graciela Sánchez informa que , de acuerdo a lo conversado en la reunión ppda. , 

se le facturará el cargo de LACNIC junto al aporte inicial y fondo de reserva y cargo anual 

proporcional 2018, ya que para la Municipalidad es engorroso realizar el pago a Uruguay.

Se procederá a facturarle , a enviarle la documentación a suscribir y también a solicitarle el 

proyecto técnico que Germán Jerez circulará por la lista del IXP para su aprobación. 

INTERESADOS EN ETAPA DE CONSULTA:

Radio Visión Jujuy : estaría interesada en sumarse al IXP Jujuy como miembro pleno, TV 

MUSIC : también estaría interesada en sumarse. 

Finalmente se fija como fecha para la próxima reunión de l IXP Jujuy el día …………. a las 11:30

hs en el lugar habitual.

6- STATUS DE CONEXIONES TÉCNICAS DE LOS MIEMBROS DEL  IXP JUJUY: 

INTERCAMBIO MULTILATERAL:  

Detalle de miembros  en todas las categorías.

CATEGORÍA RAZÓN SOCIAL
intercambio MULTILATERAL 
si/no 

 Fundador  ESPECIAL  UNJu  si

 Fundador Pleno  Warinet  si
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 Fundador Pleno  Videotel  si

 Fundador Pleno  Cableaudiovision  no

 Fundador Pleno  Canal 2 Perico  no

 Pleno  Azul Networks  si

 Pleno  Silver Channel  no

7- Silvana Landolfo recordó que se realizará  la primera reunión de  coordinadores técnicos de CABASE 

a realizarse el día 23 de Noviembre en Ciudad de Buenos Aires. Para tal fin cada IXP deberá autorizar a 

su Coordinador Técnico titular y/o alterno  a asistir con costos a cargo del IXP. En caso de no haber 

objeciones, la mesa del IXP JUJ aprobará el pasaje y estadía de Germán Jerez que se sumarán como 

gastos directos al IXP . 

8-Silvana Landolfo  informa acerca de la próxima reunión de SGIXPS que tendrá lugar el 24 de Octubre.

Se informa que se tratarán temas importantes entre los cuales se destaca la renegociación con Netflix.

9- A continuación de la SGIXPS se realizará la reunión de los interesados por el servicio de TV por 

Internet.

10- Ernesto Golomb informa que en el marco de la celebración de los 30 años de CABASE se realizará 

en 2019 un tour por los 30 IXP del país organizando eventos y charlas abiertas a la comunidad. La 

UNJu ofrece sus salones de los Institutos de Biología y Geología cada uno de ellos con capacidad 

aproximada de 70 personas para albergar los eventos. Dicho evento , sería en fecha tentativa el 14 de 

marzo. 

11- REUNIÓN DE LA SUBCOMISIÓN ADMINISTRADORA DEL  IXP CABASE JUJ:

Se realizará el día el día 25 de enero a las 11 hs . 

12- Silvana Landolfo recuerda que los coordinadores de las mesas deberían ir notificando a 

sus alternos las fechas de vacaciones para que los cubran, y en caso de que se superpongan 

designar a un suplente y notificarlo por la lista de correo del IXP con tiempo, y al NOC 

CABASE. 
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